

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか 2021

Vol.16

令和3(2021)年 9月 29日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

運動会の練習始まる

秋も深まる中、運動会の練習がスタートしました。今年度の運動会は、10月24日(日)午前中に実施の予定です。感染症対策のため、昨年度と同じ形式で、保護者の皆様には入れ替え制で参観していただく予定です。個人走(6年生はリレー)と団体演技を行います。新型コロナウィルス感染症が少し落ち着き、無事に開催できることを願っています。



授業研究会(4年生・国語) 9/22

「授業研究会」は、先生達の勉強会です。今回は4年生の国語「一つの花」の授業を見学しました。幼い娘を残して戦争に行く父親の気持ちを読み取り、みんなで話し合う授業でした。文章の表現にこだわって読みを深め、活発に発言する姿が見られました。今回は、感染対策のため、授業をビデオで撮影し、授業を振り返っての討議会や大阪市教育センターの先生からのご指導はTeamsを使ったりモードで行いました。よりわかりやすく楽しい授業になるよう、こういった授業研究会や様々な研修会を定期的に行っています。



まな ほしょう 学びの保証について

緊急事態宣言中、新型コロナウィルス感染症への不安などから登校を見合わせている家庭への学習保証として、希望者に教室での通常授業を配信しています(黒板中心・1日2時間)。配信は、担任1人での対応になるため、その場で質問に答えたり、自宅から発表したりといった双方向の通信は行っていません。初めてのことですので、双方の通信環境等で不具合が出る可能性があることをご了承いただいています。

カップヌードル



世界初のカップ麺、今年で発売50周年を迎えた。なんと80か国で食べられているそうです。わたしの初カップヌードル体験は、小さい頃に父と登った冬の金剛山の頂上でした。あたかくておいしかった! 思い出とともにある味です。

きょう き
今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ!
★メール登録もお願いします。